

Halte aux Renouées !

Participez à nos actions
citoyennes



 **ASL**
association
pour la sauvegarde
du Léman

www.asleman.org

ACTIONS CITOYENNES À SAINT-SULPICE !



Commune de
Saint-Sulpice



canton de
vaud

Aidez-nous à préserver la biodiversité des rives du Léman

La commune de Saint-Sulpice en collaboration avec l'ASL, a décidé de lutter contre la Renouée, plante invasive. Plusieurs actions citoyennes sont organisées en 2020 dans le but de réunir des bénévoles qui pourront s'engager afin d'oeuvrer efficacement contre cette menace pour la biodiversité.

Actions citoyennes

Mercredi 6 mai 2020

Lundi 25 mai 2020

Vendredi 12 juin 2020

Mercredi 1er juillet 2020

Lundi 20 juillet 2020

Lundi 10 août 2020

Mercredi 2 septembre 2020

Lundi 21 septembre 2020

Vendredi 9 octobre 2020

Inscriptions sur notre site:
www.asleman.org

Horaires pour toutes les actions : de 9h à 12h



En 2017, 420 kg de renouées ont été arrachés lors de l'action citoyenne à Morges.

Les renouées sont des plantes envahissantes qui colonisent notamment les rives du Léman et ses rivières, empêchant la croissance d'autres espèces indigènes précieuses à la biodiversité.

Cette plante est aujourd'hui interdite en Suisse et inscrite sur la Liste Noire des néophytes posant des problèmes, avec un degré 10/10 d'urgence de lutte selon l'Office fédéral de l'environnement.



Bien que décorative, la Renouée fait de l'ombre à la biodiversité.

Si vous souhaitez rejoindre notre réseau de bénévoles à d'autres dates

Informations :

+41 22 736 86 20 ou asl@asleman.org